



Hugo-Junkers-Preis: Innovative Ideen aus Sachsen-Anhalt gesucht!

(Mynewsdesk) Minister Möllring ruft Tüftler und Denker zur Bewerbung auf. ?Neue Ideen und Produkte entstehen nicht nur in den großen Labors multinationaler Konzerne, sondern gerade in den kleinen und mittelständischen Unternehmen, Hochschulen und außeruniversitären Forschungseinrichtungen des Landes. Mit dem Hugo-Junkers-Preis für Forschung und Innovation aus Sachsen-Anhalt 2014 wollen wir Visionäre, Vordenker und Tüftler würdigen und unterstützen.? Das sagte heute Wissenschafts- und Wirtschaftsminister Hartmut Möllring bei der Auftaktveranstaltung zum Hugo-Junkers-Preis. Der Wettbewerb des Ministeriums für Wissenschaft und Wirtschaft ist mit insgesamt 90.000 Euro dotiert und soll Ideenschmieden des Landes Sachsen-Anhalt in Ihrer Entwicklung fördern. Zum Auftakt hatte die IMG Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) nach Magdeburg eingeladen. Zusammen mit Bettina Quäschnig, Prokuristin der Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH, Prof. Dr. Ralf B. Wehrspohn, Juryvorsitzender und Sprecher der Institutsleitung Fraunhofer-Institut für Werkstoffmechanik IWM Halle, Prof. Dr. Harald Goldau, Jurymitglied und Prorektor für Forschung, Entwicklung Technologietransfer der Hochschule Magdeburg-Stendal sowie den Vorjahressieger der Kategorie Innovativste Produktentwicklung Leonid und André Gimbut, der DIGITTRADE GmbH Teutschenthal sprach der Minister über die Bedeutung des Hugo-Junkers- Preises für Forschung und Innovation aus Sachsen-Anhalt 2014. Bereits zum zweiten Mal wird der Preis aus dem Hugo-Junkers-Innovationspreis und dem Forschungspreis Sachsen-Anhalt zusammengefasst. Um die einzelnen Stufen der Wertschöpfungskette von der Forschungsfrage zur marktreifen Innovation gleichermaßen abzubilden und zu würdigen, werden Auszeichnungen in den vier Kategorien Innovativste Vorhaben der Grundlagenforschung, Innovativste Projekte der angewandten Forschung sowie Innovativste Produktentwicklung und innovativste Allianz an zukunftsweisende Unternehmen und Wissenschaftler des Landes, vergeben. Zusätzlich wird ein Sonderpreis in der Kategorie ?Ressourceneffizienz? ausgelobt. Unternehmen können sich bis zum 1. Oktober 2014 am Wettbewerb beteiligen. Weitere Informationen zum Hugo-Junkers-Preis für Forschung und Innovation aus Sachsen-Anhalt 2014 sowie zu den Teilnahmebedingungen und Jurymitgliedern finden Sie online unter www.hugo-junkers-preis.de. Für weitere Fragen zu den Modalitäten des Wettbewerbs oder Anfragen zu Interviews mit den Jurymitgliedern sowie allgemeine Presseanfragen steht Ihnen jederzeit Friederike Süßig-Jeschor (Tel. +49 391 568 99 85, info@hugo-junkers-preis.de) als Projektmanagerin zur Verfügung.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im [IMG Sachsen-Anhalt mbH](#) .

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/elmlu7>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/vermischtes/hugo-junkers-preis-innovative-ideen-aus-sachsen-anhalt-gesucht-35448>

Pressekontakt

IMG - Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Mandy Bunge
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

mandy.bunge@img-sachsen-anhalt.de

Firmenkontakt

IMG - Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Mandy Bunge
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

shortpr.com/elmlu7
mandy.bunge@img-sachsen-anhalt.de

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.Ä

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.Ä

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Fortführende Informationen finden Sie hier.: <http://www.investieren-in-sachsen-anhalt.de/wir-ueber-uns>